



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>464 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>BSM240156</b>
Prix	<b>2 650 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

Exclusivite - nice - falicon - au sein d'un domaine privé et sécurisé, proche du village de falicon, cette récente villa à l'architecture néo provençale d'une exceptionnelle qualité de construction, d'un choix de matériaux nobles de très haute qualité offre une jouissance de vue exceptionnelle sur la mer, la baie des anges et les collines à huit kilomètres du centre de nice. La villa exposé sud et sud ouest est implantée sur un terrain de 2.200 m<sup>2</sup> avec un très bel espace "plage" autour de la piscine à débordement donnant sur la mer avec une sensation de suspension, une planche terrasse de 120 ...

*Sole agent - nice - falicon - set in a private, secure estate close to the village of falicon, this recent neo-provençal-style villa boasts exceptional quality construction and a choice of top-quality materials, and offers exceptional views of the sea, the baie des anges and the hills, just eight kilometres from the centre of nice. The villa faces south and south-west and is set in 2,200 sq M of land with a beautiful "beach" area around the infinity pool overlooking the sea, with a feeling of suspension, and a 120 sq M terrace with a modular, automated pergola for lunch and lounging. The ...*

## SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

